

Eisstocksportkreis 204 Rottal-Inn e.V.

Vorsitzender Kreisobmann Stellvertreter: Ernst Hecht www.eisstocksportkreis-rottal-inn.de - info@eisstocksportkreis-rottal-inn.de

Mitterskirchen, 30.09.2013

Protokoll von der Kreis-Herbstversammlung 2013 im Gasthof Freilinger in Mitterskirchen

Top 1 Begrüßung durch den Kreisobmann

Kreisobmann Ernst Hecht begrüßte den 2. Bürgermeister der Gemeinde Mitterskirchen Georg Hahn, den Vorsitzenden des ESV Mitterskirchen Georg Ring, den 1. Vorstand des ESV Mitterskirchen Hans Zanklmair, den Bezirksobmann Peter Sedlbauer, die Kreisvorstandschaft und alle anwesenden Vereinsvertreter

Top 2 Bestellung eines Protokollführers

Als Protokollführer wurde einstimmig stellv. KGF Reinhard Berger gewählt. Eine Änderung bei der Tagesordnung war nicht nötig.

Top 3 Grußwort des Vertreters der Gemeinde

Der 2. Bürgermeister der Gemeinde Mitterskirchen, Georg Hahn, begrüßte die anwesenden Vereine und stellte die Gemeinde vor. Er betonte, dass die Gemeinde sehr gesund da steht und absolut schuldenfrei ist. Außerdem führte er an, dass Mitterskirchen ein sehr schöner Ort zum Leben ist und alles was man dazu braucht auch in ausreichender Zahl vorhanden ist. Besonders stolz ist er auf die Quote von 5 gut laufenden Wirtshäusern in der Gemeinde bei eine Bevölkerungszahl von ungefähr 2000 Menschen.

Top 4 Grußwort des Vorstandes des ESV Mitterskirchen

Der Vorstand des ESV Mitterskirchen, Georg Ring, sprach als nächster seine Grußworte. Er hob hervor, dass die Abteilung Stockschützen vor 50 Jahren die Gründungssparte des Vereins war und auch die mit Abstand größten Erfolge vorzuweisen hat. Nach und nach kamen dann die Abteilungen Fußball, Ski und Gymastik hinzu, so dass es der Verein inzwischen auf stolze 1500 Mitglieder bringt.

Top 5 Feststellung der anwesenden Vereine

Es waren alle Kreisvereine anwesend. Siehe beiliegende Unterschriftenliste

Top 6 Bericht des Kreisobmanns Ernst Hecht

Ernst Hecht berichtete, dass vor wenigen Tagen leider unsere Kreisschiedsrichterobfrau Miriam Gronauer aus gesundheitlichen Gründen ihren sofortigen Rücktritt erklärt hat. Bis zu den Neuwahlen vertritt sie der bisherige Stellvertreter, Dieter Penk. Die Kreisvorstandschaft hat beschlossen, dass der Kreis im Nachwuchsbereich auch weiterhin die Startgelder für Bezirkswettbewerbe übernimmt, weil unsere Jugendmannschaften sehr erfolgreich sind und deshalb gezielt unterstützt werden sollen. Es wurde auch wieder ein VR-Cup ausgetragen. Dieser ist vom TSV Gangkofen vorbildlich ausgerichtet worden und war mit 20 teilnehmenden Mannschaften auch wieder ein voller Erfolg. Außerdem berichtete Ernst Hecht, dass die Mannschaften aus dem Kreis bei den Sommermeisterschaften mit wenigen Ausnahmen nicht sehr erfolgreich waren und das Abstiegsgespenst umging. Zum Schluss bedankte er sich noch bei allen Schiedsrichtern und Wettbewerbsleitern, die bei den Turnieren des Kreises im vergangenen Sommer tätig gewesen sind. Siehe auch Anlage

Top 7 Bericht der Fachwarte

Berichte Kreisdamenwartin, Kreisjugendwart, Kreisweitenwart und Kreisschiedsrichterobmann siehe Anlagen. Kreiskassier Gerhard Noneder erklärte den Anwesenden die Entstehung der Kreisumlage. Dem Kreis bleiben von der für viele erschreckend hohen Umlage lediglich 15.-€

Kreisobmann Stellvertreter: Ernst Hecht | Sportplatzstr. 6 | 84326 Rimbach

Tel.: 08727-396

eMail: ko-stellv@eisstocksportkreis-rottal-inn.de

Bankverbindung Kto.: 7603010 BLZ: 74061813 VR-Bank Rottal-Inn



Eisstocksportkreis 204 Rottal-Inn e.V.

Vorsitzender Kreisobmann Stellvertreter: Ernst Hecht www.eisstocksportkreis-rottal-inn.de - info@eisstocksportkreis-rottal-inn.de

Top 8 Einteilung bzw. Starter Kreispokale und Meisterschaften

Wettbewerbspersonal für den Zielwettbewerb am 26. Oktober stellen in diesem Jahr gemäß der alphabetischen Reihenfolge der ESC Rattenbach, der SC Reicheneibach, der TSV Tann und die DJK-SV Taubenbach. Heuer sind nur 4 Vereine notwendig, weil wir auch nur 4 Bahnen in Waldkraiburg zur Verfügung gestellt bekommen. Die Meldungen für die Kreispokale und die Klasseneinteilung für die Kreismeisterschaften im Winter 2013/14 in allen Bereichen nahm KGF Heinz Andorfer vor. Enttäuschend ist hier die Teilnehmerzahl für die Kreisklasse A bei den Herren, die am 21. Dezember stattfindet. Hier haben bisher nur 7 Mannschaften gemeldet.

Außerdem wurde über die neue Klasseneinteilung ab der Wintersaison 2014/15 gesprochen. Die bisherigen Ober- und Landesligen werden dann vollständig aufgelöst und in 2 neuen Bezirksoberligen aufgefangen. Es steigen heuer nur 2 Mannschaften aus der Oberliga in die Bayernliga auf. Alle anderen Mannschaften kommen in die neuen Bezirksoberligen.

Top 9 Ehrung des langjährigen Kreisobmannes Eduard Schmidhuber

In einer rührenden Ansprache stellte Kreisobmann Ernst Hecht die enormen Verdienste heraus, derer sich der langjährige Kreisobmann Eduard Schmidhuber verdient gemacht hat. Er war über "25 Jahre" Kreisobmann und davor schon von 1976-1978 als Sommerwart und dann bis zu seiner Ernennung zum Kreisobmann im Jahre 1988 Weitenwart. Er war verantwortlich dafür, dass der Kreis 204 der erste "eingetragene Verein" im Stockschießen in ganz Bayern wurde und die von ihm entworfene Satzung war Muster für alle folgenden Kreise. Außerdem wurde er 1982 der erste geprüfte Übungsleiter in unserem Kreis. Als Dank und Anerkennung für all diese Leistungen übergab Ernst Hecht im Namen der Kreisvorstandschaft ein geschnitztes Gemälde mit einem Portrait von unserem Edi aus Lindenholz an Eduard Schmidhuber und ernannte Ihn mit Ernennungsurkunde zum "Ehrenobmann auf Lebenszeit".

Im Anschluß daran gab es minutenlange "Standing Ovations" für unseren Ehrenobmann woraufhin sich dieser sichtlich gerührt zu einer freien Rede überreden ließ. Darin berichtete er über allerlei schöne Momente in seiner langen Zeit als Kreisobmann, aber auch darüber dass er oft angeeckt ist, weil er sich wie wir ja alle wissen nicht verbiegen lässt. Dass es ihm sichtlich schwer gefallen ist, dieses Amt niederzulegen erzählt er mit Tränen in den Augen, aber nach der zweiten bösartigen Krebserkrankung innerhalb von 10 Jahren blieb ihm nichts anderes übrig betonte er. Zum Schluss bedankte sich der Edi bei allen die ihn in seinem Amt unterstützt haben und fügte an, dass er hofft, mit allen auch in Zukunft noch oft zusammen zu kommen.

Top 10 Außerordentlichen Neuwahl Kreisobmann und Stellvertreter

Als erstes wurde ein Wahlvorstand bestehend aus Wahlvorstand Peter Sedlbauer, Georg Ring und Eduard Schmidhuber festgelegt, der an die Versammlung gleich die Frage gestellt hat, wie gewählt werden soll. Es wurde einstimmig beschlossen, per Akklamation zu wählen. Sowohl bei der Wahl des Kreisobmanns (Ernst Hecht), als auch bei seinem 1. Stellvertreter (Franz Grob) und beim 2. Stellvertreter (Heinz Andorfer) gab es jeweils nur einen Vorschlag. Alle wurden einstimmig gewählt und nahmen ihr Amt dankend für das Vertrauen an.

Top 11 Wünsche und Anträge

Der einzige Antrag war, die Kreismeisterschaft der Schüler U14 am 5. Oktober eine halbe Stunde später zu beginnen. Da von allen teilnehmenden Vereinen ein Vertreter anwesend war konnte dies auch umgehend beschlossen werden. Die Meisterschaft beginnt nun um 8.00 Uhr.

Ende der Veranstaltung war um ca. 22.00 Uhr

Reinhard Berger KGF stellv. Kreis 204

Kreisobmann Stellvertreter: Ernst Hecht | Sportplatzstr. 6 | 84326 Rimbach

Tel.: 08727-396

eMail: ko-stellv@eisstocksportkreis-rottal-inn.de

Bankverbindung Kto.: 7603010 BLZ: 74061813 VR-Bank Rottal-Inn